

Le Président et tous les membres du club souhaitent la bienvenue à un petit nouveau (retraité), licencié aux Copains d'Abord.

Nous avons pu remarquer le coup de pédale d'un expert au cours des sorties d'essais qu'il a réalisées avec nous.

Vous retrouverez notre ami sur le trombinoscope du site internet.

Il s'agit de Patrick GEORGIADES .



En espérant une fin proche de cette crise sanitaire, nous souhaitons que tu puisses pratiquer ton sport favori et participer aux sorties conviviales organisées par le club et qui ont pour but de resserrer les liens entre toutes et tous.

Le Président

Daniel KAPPLER